

## Stand an Afro-Pfingsten am 18./19. Mai 2018 in Winterthur

Das Hunger Projekt wird mit einem Stand am Fair Markt beim berühmten Afro-Pfingsten Festival vor der Stadtkirche Winterthur am Freitag, 18. und Samstag, 19. Mai vertreten sein. Wir freuen uns auf Euren Besuch! Weitere Informationen zum Festival:  
[www.afro-pfingsten.ch](http://www.afro-pfingsten.ch)

## Einladung zur GV am 26. Mai um 15:15 Uhr in Basel

Am Samstag, 26. Mai findet von 15:15 Uhr – 17 Uhr die Generalversammlung von THP Schweiz an der Dornacherstrasse 210 in Basel statt (bei Dialog, 5. Stock). Interessierte sind herzlich willkommen! Um Anmeldung wird gebeten (Koordinaten unten)! An die Mitglieder wird rechtzeitig eine Einladung versandt.

## World Hunger Day 28. Mai 2018

Zum zweiten Mal wird Accor Hotels Schweiz den World Hunger Day unterstützen. In diesem Jahr haben mehr als 20 Hotels, die ein eigenes Restaurant haben, beschlossen, dieses Anliegen zu unterstützen und Geld für Das Hunger Projekt zu sammeln. Während des ganzen Monats Mai wird jedes dieser Hotels ein Menü auf der Speisekarte anbieten, von dem 1 Franken pro verkauftes Gericht an THP gespendet wird.

## Neue Partnerschaften von THP Schweiz

Die 12 Europe AG lanciert im Mai 2018 in der Schweiz die 12 Sconti App, welche der Lebensmittelverschwendung den Kampf ansagt. Auf einfache Art und Weise können Gemüsehändler, Metzgerläden und Bäckereien u.v.m., ihre vor dem Ablauf stehenden, jedoch noch geniessbaren Lebensmittel, mittels der 12 Sconti App einfach und schnell zum Verkauf anbieten. Der Laden wie auch die 12 Europe AG spenden einen Teil ihrer Umsätze zu Gunsten des Hunger Projekts, um so einen Beitrag zu einer Welt ohne Hunger zu leisten. Bitte 12 Sconti App herunterladen und auch nutzen!

Julien de Bourg, ein Unternehmen das von zwei Geschwistern mit einer über siebzigjährigen Familientradition in der Uhrenindustrie gegründet wurde, hat es sich zur Aufgabe gemacht rein mechanische, hochwertige Uhren für jeden erlebbar und zugänglich zu machen, sowie einen Beitrag zur Bekämpfung des Welthungers zu leisten. Dabei ist es Julien de Bourg wichtig, dass die gespendeten 5 CHF pro Uhr nachhaltig eingesetzt werden.

Die Automatikuhren von Julien de Bourg werden ab Mitte Mai 2018 für einen Preis von 279 CHF bis 299 CHF unter [www.julien-de-bourg.com](http://www.julien-de-bourg.com) erhältlich sein!



### DAS HUNGER PROJEKT SCHWEIZ

**Kontakt:** Das Hunger Projekt Schweiz, Alexandra Koch, Blumenweg 6B, CH-5300 Turgi  
Telefon +41 44 586 68 34, Mobile +41 78 870 40 75

**alexandra.koch@hungerprojekt.ch, [www.hungerprojekt.ch](http://www.hungerprojekt.ch), [www.thp.org](http://www.thp.org)**

**Domizil:** Le Projet Faim Suisse, Avenue De-Luserna 30, CH-1203 Genève

**Postkonto:** 12-25633-7, **Bankkonto:** Bank Cler AG, 4002 Basel, IBAN CH 88 0844 0360 1332 9009 1



Kathrin Leitner hat mit einem Team von Freiwilligen in den letzten Monaten unsere Website [www.hungerprojekt.ch](http://www.hungerprojekt.ch) aufgefrischt.

## Vorstellung ehrenamtliche Mitarbeiterin Kathrin Leitner

### *Wie bist Du auf THP gekommen?*

Ich war auf der Suche nach einer sinnvollen Tätigkeit, die mich erfüllt und bei der ich der Welt etwas zurückgeben kann.

### *Was hat Dich an THP angesprochen?*

Bereits in meinem Studium habe ich mich intensiv mit dem Thema Ernährungssicherheit und Frauenförderung auseinandergesetzt und konnte auch bereits bei Projekten vor Ort in Südostasien mitarbeiten. Bei THP hat mich neben diesen Schwerpunkten vor allem der nachhaltige Ansatz, die Transparenz und das weltweite freiwillige Engagement der vielen Menschen angesprochen und überzeugt.

### *Was bietet unsere Website, die Du überarbeitet hast, neu?*

Durch die Fotografien von den weltweiten Projekten versuchten wir die Website lebendiger zu gestalten mit dem Ziel, ein noch breiteres Publikum anzusprechen und auf die wertvolle Arbeit von THP aufmerksam zu machen. Kleine strukturelle Veränderungen sollen den aufmerksamen Leser noch leichter durch die Website führen. Die Seiten für Partnerschaften und Freiwilligenarbeit wurden mit vielseitigeren Informationen gefüllt.

### *Was bringt diese Arbeit Dir persönlich?*

Sie erfüllt mich, macht mich glücklich. Sie gibt mir das Gefühl, den vielen Grausamkeiten und Widrigkeiten in dieser Welt, gemeinsam mit vielen engagierten Menschen, ein wenig die Stirn bieten zu können.

## Aus dem Leben einer Partnerin in Mosambik

Maria Rosa Zitha, eine 56-jährige Witwe mit drei Kindern und vierzehn Enkeln ist seit 2006 Gemeinde-Partnerin des Epicenters in Chokwe. Am wichtigsten für sie ist es, ihre Führungsqualitäten und ihre unternehmerischen Fähigkeiten weiterzuentwickeln. Sie hat das Mikrofinanz-Komitee geleitet und ist zurzeit stellvertretende Vorsitzende des Epicenter-Komitees.

Während dieser Jahre hat sie als stolze Gemeinde-Partnerin an Programmen von THP Mosambik teilgenommen: Sie hat

ihr eigenes Haus gebaut, Nutztiere gekauft und gezüchtet, eine Ausbildung in Agro-Verarbeitung absolviert, Schneidern gelernt und die Herstellung von Bauziegeln studiert. Nach all diesen Ausbildungen beschloss sie, ihr eigenes Unternehmen zu gründen: Sie produzierte Ziegelsteine und bot sie zum Verkauf an. Seit fünf Jahren ernährt sie so ihre Familie und gibt ihr Wissen in ihrem eigenen und einem anderen Epicenter in Mosambik, dem Zuza Epicenter, an AnimatorInnen weiter. In neuester Zeit spielte Maria eine entscheidende Rolle bei der Umsetzung von Aktivitäten, welche die Belastbarkeit der Gemeinden stärken



sollen. Sie mobilisierte andere Partner in der Gemeinde und leitete sie an bei der erfolgreichen Installation eines Bewässerungssystems und bei der verbesserten Bestellung der Felder.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Alexandra Koch, Geschäftsführerin THP Schweiz